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Québec, le 18 septembre 2013

Monsieur Jean-François Bourque
Chargé de projet et coordonnateur des projets industriels
Direction de l’évaluation environnementale
des projets hydriques et industriels
Ministère du Développement durable,
de l’Environnement, de la Faune et des Parcs
675, boul. René-Lévesque Est, 6 étage, boîte 83
Québec (Québec) G1R 5V7

Objet: Projet de construction d’une usine de fabrication d’engrais à Bécancour

Questions complémentaires du 18 septembre 2013 (DQ1, 1 à 7)

Monsieur,

À la suite de la première partie de l’audience publique tenue les 3 et 4 septembre derniers
sur le projet mentionné, la commission du BAPE, chargée de l’étude de ce dossier, vous
soumet les questions complémentaires suivantes.

Question 1
Veuillez transmettre à la commission l’entente entre le ministère du Développement

durable, de l’Environnement, de la Faune et des Parcs et la Société du parc industriel

et portuaire de Bécancour concernant la bande de protection riveraine de 60 m.

Question 2
Comment le ministère du Développement durable, de l’Environnement, de la Faune et

des Parcs qualifie-t-il le réseau hydrographique du Parc industriel et portuaire de

Bécancour en ce qui concerne la biodiversité et les spécificités qu’on y retrouve?

Question 3
Quelles sont les raisons qui ont justifié la création d’un comité interministériel

rattaché au projet de construction d’une usine d’engrais azoté par IFFCO Canada?

Quel est le rôle de ce comité et quelle en est la composition?

Question 4
Dans sa politique de développement durable, comment le Gouvernement du Québec

prend-il en compte la durabilité importée, celle-ci se produisant lorsqu’un pays atteint

ses objectifs en rejetant les externalités négatives de l’activité économique sur les

autres pays ou État?
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Question 5
Quelles sont les tendances, à la hausse ou à la baisse, des niveaux de pollution
atmosphérique du corridor Windsor-Québec, notamment en ce qui concerne les
contaminants précurseurs du smog?

Question 6
Au cours des 10 dernières années, combien y-a-t-il de journées d’avertissement de
smog estival et hivernal dans la région de Bécancour? Quels sont les principaux
facteurs qui ont contribué à ces épisodes?

Question 7
IFFCO Canada s’engage à compenser les pertes temporaires et permanentes de
milieux humides ainsi que celles d’habitat du poisson. Quelle est la position du
ministère du Développement durable, de l’Environnement, de la Faune et des Parcs à
cet égard ? Quels genres de mesures pourraient être pris?

Une réponse rapide de votre part serait appréciée, soit d’ici le 20 septembre, 17 heures,
compte tenu de l’échéancier dont dispose la commission pour ses travaux.

Il est également possible que d’autres questions vous soient acheminées ultérieurement au
cours de la période du mandat.

Nous vous remercions de l’attention que vous porterez à cette demande et vous prions
d’agréer, Monsieur, l’expression de nos sentiments les meilleurs.

Coordonnatrice du
de la commission


